
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/02/2024 
 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno ventidue del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 01/02/2024 Prot. n. 103961, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Andrea Aiello assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,11 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Stabile 

Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Aiello chiede ai Capigruppo, la disponibilità a riunirsi in Conferenza, al 

termine della seduta di Consiglio.  

 

I Capigruppo esprimono il loro assenso. 

 

Il Cons. Altadonna chiede al Presidente Aiello di contattare il Comandante della 

Polizia Municipale, al fine di chiedere spiegazioni sulla presenza iniziale, durante il 

Carnevale del quartiere Noce, di sole due volanti richieste dal Presidente stesso, ma 

che poi sono state raggiunte da altre due, dietro semplice richiesta da parte degli 

organizzatori del Carnevale; si domanda come mai, se più volanti non erano 

disponibili alla richiesta del Presidente Aiello, poi lo sono diventate facilmente, in 

seconda battuta. 

 

Il Cons. Grasso rappresenta di avere partecipato il giorno prima ad un convegno 

dell’Associazione A.U.C.L.I.S., sulla diffusione della lingua siciliana, tramite 

campagne di sensibilizzazione per riportarla in auge; crede potrebbe essere una bella 

iniziativa tenere una seduta di Consiglio in siciliano dato che non è un dialetto, ma 

una vera e propria lingua, tale che nel 2011, vi era una Legge che permetteva alle 

scuole di poterla usare. 

 

Il Presidente Aiello, in merito al Parere prelevato nelle sedute precedenti, afferma di 

volere attendere qualche giorno, prima della trattazione, perché desidera invitare 

l’Assessore competente in aula. 

 

Il Presidente Aiello rappresenta che è venuto a conoscenza che un imprenditore è 

disposto ad installare, a titolo gratuito, gli infissi alle persone che hanno avuto gravi 

problemi causati dagli incendi della scorsa estate. 

 



Il Presidente Aiello nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Di 

Prima, Di Gesù e Lucido. 

 

Si dà atto che alle ore 10,34 escono i Conss. Figuccia, Lucido, Grasso, Stabile e 

Lo Sardo. 

 

Il Cons. Altadonna chiede la verifica del numero legale; si associa alla richiesta 

la Cons. Di Prima, n.q. di scrutatore. 

 

Procedutosi alle ore 10,35, all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Aiello e i Conss. Altadonna, D’Agostino, Di Gesù e Di Prima. 

 

Il Presidente Aiello, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora, alle ore 11,35. 

 

Procedutosi alle ore 11,45 all’appello nominale, risulta presente solo il Vice 

Presidente Lo Sardo che, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                         F. Umberto Lo Sardo  
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